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關注西營盤街市頂層改為乾貨或服務行業用途計劃進度  

 

食物環境衞生署的書面回覆：  

 
1. 請問有關部門，上述計劃現時進度如何？為何至今大半年已過仍

未動工？  
 
自去年5月獲批相關撥款後，建築署隨即聘請顧問公司就樓面規

劃及施工細節等進行研究及提出建議，本署亦與建築署就有關建

議進行討論，並決定將一樓僅餘的兩個冰鮮家禽攤檔遷離，以騰

出更多樓面空間，令有關規劃和設計工作可達致更佳效果。本署

隨即制定補償方案並與受影響檔戶磋商遷置安排，惟未能即時取

得共識。經多次的會議商討及提出修訂補償方案後，受影響檔戶

最終於2月27日接納遷置安排，並同意於4月1日前將攤檔騰空交

還本署。  
 
 

2. 請問有關部門，工程將何時動工及完工？  
 
本署預計有關工程可在今年第三至第四季度開始動工。  
 
 

3. 請問有關部門，有何措施確保頂層有足夠人流量以吸引租戶競投

檔位？  
 

 就擬議在西營盤街市一樓設置的乾貨及服務行業攤檔，本署會考

慮引入多元化的貨品及服務行業，藉此吸引有興趣在街市營商的

人士競投。另本署經常舉辦推廣活動，以增加現有公眾街市的人

流。這些活動包括舉辦專題展覽、工作坊和節日慶祝活動，亦會

展示多種語文的食譜，以及印製小冊子和出版《街市通訊》季刊，

提供最新街市資訊。  
 
 

 (秘書處於二零一七年三月二十日收到 )  

 

中西區區議會秘書處  

二零一七年三月  


